

追跡 レポート

— あの質問のゆくえ — 学校に洋式トイレと エアコンの増設を

○学校トイレの洋式化を望む。

○気温が上がり熱中症の危険が高まりエアコンの設置を進めるべきと考える。

(平成29年6月議会)

答
弁

トイレ1カ所あたり洋式トイレ1基を目指して整備を進める。

エアコンは職員室などへの整備が完了次第、普通教室への設置を検討していく。

どうなった

学校トイレの洋式化については、各学校からの要望などを受けて、順次整備を進めています。令和3年度には、東根小学校のトイレ改修工事を実施し、「トイレ1カ所あたり洋式トイレ1基」の整備が完了します。今後においても、各学校からの要望などを伺いながら、学校トイレの洋式化を検討してまいります。

学校エアコンの整備については、平成30年度に各小中学校の職員室への設置が完了しています。また、平成30年度においては、災害ともいえる猛暑だったこともあり、児童生徒等の熱中症対策として、各学級に冷房設備を整備するため、「冷房設備対応臨時特例交付金」の制度が創設されました。平成31（令和元）年度には、当交付金を活用し、各小中学校の普通・特別教室へエアコン設置を実施し、全ての小中学校への冷房設備設置が完了しています。

【教育委員会】



トイレの洋式化とエアコンの設置については、一定の評価をする。

学校設備の充実について、引き続きPTAや保護者からの意見にも耳を傾けてほしい。